



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

7. November 2024

Gesundheit, Homepage, Veranstaltungen

Verständliche Medizin: Chronisch-entzündliche Darmerkrankungen

Am Mittwoch, 27. November, findet von 17.30 bis 19.30 Uhr im Rathaus, Schlossplatz 6, die nächste Veranstaltung der Reihe Verständliche Medizin zum Thema „Chronisch-entzündliche Darmerkrankungen – Wenn der Bauch nicht mitspielt“ statt.

Eine Anmeldung ist nicht notwendig. Der Eintritt ist kostenfrei.

Wiederkehrende und anhaltende, zum Teil blutige Durchfälle, krampfartige Bauchschmerzen und ungewollte Gewichtsabnahme - Symptome wie diese können bei chronisch entzündlichen Darmerkrankungen wie Morbus Crohn und Colitis ulcerosa, den bekanntesten Vertretern, auftreten. Die Lebensqualität der Betroffenen ist dadurch massiv eingeschränkt.

Im Rahmen der Verständlichen Medizin am Mittwoch, 27. November, informieren Expertinnen und Experten aus Wiesbaden umfassend zum Thema. Dr. Frederik Hoffmann (Gastro-Praxis), Dr. Alisa Denner und Dr. Ulrike Soetje (beide St. Josefs-Hospital) veranschaulichen, was chronisch entzündliche Darmerkrankungen sind, erläutern die Diagnostik und stellen mögliche Therapieoptionen vor. Von Professor Ingmar Mederacke erfahren die Besucherinnen und Besucher außerdem, was den Darmkeim *Clostridioides difficile* so tückisch macht. Im Anschluss stehen die Expertinnen und Experten für Fragen zur Verfügung.

Das detaillierte Programm und der Flyer zur Veranstaltung können unter www.wiesbaden.de/leben-in-wiesbaden/gesundheit/veranstaltungen-aktionen/verstaendliche-medizin-aktuell.php abgerufen werden.

Veranstalter sind das Gesundheitsamt Wiesbaden und der Praxisverbund Wiesbaden e.V.

+++